

“Todos los niños deben estar protegidos”

1. LEE CON ATENCIÓN EL TEXTO.

Había una vez una niña llamada **Lucía** que vivía en un pueblo muy bonito. Le encantaba ir a la escuela, jugar con sus amigos y ayudar a su mamá.

Un día, su maestra les habló en clase sobre algo muy importante: **el derecho a la protección de todos los niños y niñas**.

—¿Qué significa eso? —preguntó Lucía curiosa.

La maestra explicó:

— Significa que todos los niños deben estar **seguros, cuidados y protegidos**. Nadie puede hacerles daño ni tratarlos mal. Los adultos deben cuidarles y asegurarse de que crezcan felices y sanos.

Lucía levantó la mano y dijo:

—Entonces, si veo que un niño está triste o alguien le hace daño, ¿debo avisar a un adulto?

—¡Exactamente! —respondió la maestra—. Todos podemos ayudar a protegernos unos a otros.

Desde ese día, Lucía siempre recuerda que **cada niño y cada niña tiene derecho a vivir sin miedo, con amor y con cuidado**.

Comprensión lectora

ELIGE

1. ¿Cómo se llamaba la niña del cuento?

Ana

Lucía

María

2. ¿Qué le gustaba hacer a Lucía?

Dormir todo el día

Ir a la escuela y jugar con sus amigos

Pelear con sus compañeros

2. ¿De qué habló la maestra en clase?

- De los juegos del recreo
 - De los animales
 - Del derecho a la protección de los niños
-

3. ¿Qué deben hacer los adultos según la maestra?

- Ignorar a los niños
 - Cuidarlos y protegerlos
 - Mandarlos solos a todas partes
-

5. ¿Qué aprendió Lucía al final del cuento?

- Que todos los niños deben estar protegidos y vivir sin miedo
- Que no debe contarle nada a los adultos
- Que solo los mayores tienen derechos

